

地元の新鮮野菜が
いっぱい！

5月6日祝

サンテパルクたはらで、ゴールデンウィークの恒例イベント**農業祭**が開催されました。新鮮な地元野菜や畜産物のほか、友好都市・長野県宮田村のりんごジュースなどがお手頃な価格で並び、買い物客など1万人の来場者でにぎわいました。



▲豊富な品ぞろえで、オープン直後から大盛況の各ブース

ちよつと重いけど
気分は戦国武将！

5月5日祝

こどもの日恒例の行事**鎧を着てみよう**が田原市博物館で開催され、親子など12組22名が参加しました。この行事は、現代の鎧師が作成した鎧を着て、武将気分を味わってもらおうというもので、毎年大人気。着付け後は、ポーズを決めて記念撮影しました。



▲貴重な体験に、子どもたちは素敵な笑顔をのぞかせてくれました

おいしいお米を
待ってるよ！

5月10日祝

サンテパルクたはらで**田植え体験**が開催され、参加した親子71名が「恵もち」の苗を植えました。9月上旬には稲刈り体験が予定され、子どもたちは泥だらけになりながらも、頭を垂れる稲穂を想像し、丁寧に苗を植えていきました。



▲青空の下、汗をにじませての農作業は、大変だけど気持ちいい！